
Protokolleintrag vom 12.03.2014

2013/424
Schriftliche Anfrage von Pascal Lamprecht (SP) und Joachim Hagger (FDP) vom 27.11.2013:
Unterhalt der städtischen Biketrails, Hintergründe zu den Prioritäten und Zielen sowie Zuständigkeit für die Erstellung eines
Mountainbike-Konzepts

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 119 vom 26. Februar 2014).


